
PlantaDoce.

ADN

Aristo Pharma promociona talento interno para su dirección en España

La multinacional de origen alemán, especializada en medicamentos genéricos, ha anunciado que Sara Hernando ha sido nombrada directora general de Aristo Pharma Iberia en España.

PlantaDoce
20 dic 2021 - 17:35



Aristo Pharma promociona talento interno para su dirección en España. La multinacional de origen alemán, especializada en medicamentos genéricos, ha anunciado que Sara Hernando ha sido nombrada directora general de Aristo Pharma Iberia en España. Es la primera mujer en ocupar el puesto de dirección general en España.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/aristo-pharma-promociona-talento-interno-para-su-direccion-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con una amplia trayectoria profesional de casi veinticinco años en el sector farmacéutico, durante los últimos cinco, Hernando ha desempeñado el cargo de directora de desarrollo de negocio de Aristo Pharma GmbH para el área de genéricos y genéricos de marca en Europa.

Anteriormente, Hernando ocupó el puesto de directora de desarrollo de negocio de Aristo Pharma Iberia para España y Portugal, participando desde la fundación de Aristo en Iberia en la definición de la estrategia y áreas de negocio en ambos países y liderando la adquisición de toda la cartera con el que la compañía cuenta en la actualidad.

Aristo cuenta con tres unidades de negocio principales: farmacia, dolor y hospitales

Hernando es licenciada en Farmacia por la Universidad de Salamanca. Durante los quince años anteriores a su llegada a Aristo Pharma, ocupó cargos en diferentes áreas dentro de la industria farmacéutica, iniciando su andadura en puestos técnicos en el área de producción y calidad en compañías como Bayer, CBF Leti y Laboratorios Medicamentos Internacionales.

Aristo Pharma Iberia es la filial española del grupo alemán Aristo Pharma GmbH, con sede en Berlín, que cuenta con una amplia experiencia en el sector farmacéutico. Posee cuatro plantas de fabricación y una de distribución en Alemania.

Desde 2012, este laboratorio opera en España y sus estrategias están centradas en el desarrollo, la fabricación y la comercialización de diferentes gamas de medicamentos genéricos y marcas y productos de autocuidado. La compañía cuenta con tres unidades de negocio principales: farmacia, dolor y hospitales.